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１．介護福祉行政 １．ヤングケアラーについて １．北海道におけるヤングケアラーの実態調査において、中学生、高

校生を対象に自分が世話をしている家族がいると回答した割合は概

ね４％で、滝川市にも相当数の該当者が潜在的にいるのではないか

と推測されます。当該生徒の負担は、かなり大きいと考えますが、

教育委員会と連携して、実態調査を行う考えがあるか伺います。

２．ケアラー支援条例について １．ケアラー支援は、自治体としても大きな役割と考えます。先進自

治体は、自治体、住民、事業者の役割を明確にし、ケアラー支援条

例を策定し、ケアラーの支援に対応しています。当市として、ケア

ラー支援条例を策定する考えがあるか伺います。

２．病院行政 １．今後の滝川市立病院の経営

について

１．新型コロナウイルスの感染が、今後落ち着いてくる状況で、病院

経営のあり方について、入院患者の稼働率を上げていくことが、重

要な要素であると考えられます。先日の厚生常任委員会では新規の

入院患者は増えているが、在院日数が減少しているとの答弁があり

ました。病院経営の根幹である入院稼働率について、どのような検

討がされているか伺います。

３．教育行政 １．公立高校配置計画について １．先日、総務文教常任委員会において、公立高校の配置計画につい

て、議会としても研さんを積み、高校配置計画に臨むことが確認さ

れました。教育委員会として、直近15年で滝川高校２間口減、滝

川西高校１間口減をどのように評価されているか見解を伺います。

また、今後の少子化の中で、配置計画に対し教育委員会としてどの

ように臨む考えか伺います。
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